Sección:



Fecha 03/11/2024 Audiencia 19.500 Vpe: \$1.084.424 Tirada: 6.500 \$1.300.000 Difusión: Vpe pág: 6.500 Vpe portada: \$1.300.000 Ocupación: 83,42%





Gira Teletón fue todo un éxito en Talca

a Alameda de Talca fue el escenario donde también se presentaron Amerika'n Sound, Pablito Pesadilla y La Sonora Palacios.

El evento -que contó con la animación de Diana Bolocco y Martín Cárcamocelebró el compromiso de la comunidad con la campaña solidaria del 8 y 9 de noviembre, con miras a alcanzar y superar la meta para dar continuidad al Instituto Teletón del Maule y otros similares en todo el país.

El espectáculo -que reunió a más de cuatro mil personas- comenzó con el show espectacular del DJ Pablito Pesadilla. Luego, Entremares deleitó a la audiencia con su romántica cueca, dando el pie inicial del bloque artístico de la noche.

La emoción de la noche continuó con Leo Muena, expaciente de Teletón y que descubrió su pasión por la música en el Instituto de Santiago, interpretando el himno de la campaña de este año, "Juntos por la Teletón".

Entre bailes y aplausos, los asistentes fueron sorprendidos por la aparición de Karen Paola, quien, con éxitos como "Ven Ven Ven" y "Viva la Noche" hizo cantar a todo el público.

Amerika'n Sound hizo bailar a todo el mundo, seguido por Alanys Lagos, la talentosa artista oriunda de Talagante que maravilló a todos con sus rancheras románticas. La noche cerró con la presentación de La Sonora Palacios, dejando a todos los presentes llenos de energía y entusiasmo al ritmo de la cumbia chilena. Un momento especial de la noche fue la aparición de la familia embajadora de la Teletón, quienes subieron al escenario para compartir y agradecer el apoyo de la comunidad. El que se robó la atención fue Chris Lindsay Doren, el niño embajador que hizo corear a todo el público el jingle "24.500-3".

Luego, Benjamín Vargas, paciente de

Teletón y seleccionado nacional de paranatación, quien protagonizó uno de los reportajes 2023, subió para compartir un poco de su historia, mostrando lo que ha podido lograr a través de la disciplina y la rehabilitación.

En la misma instancia, Benjamín reveló que se está preparando para competir en un torneo deportivo de paranatación en México, a fines de noviembre. Junto a él, se subieron al escenario Ángel Espinoza, profesor de educación física del Instituto Teletón del Maule, y Juan Claudio López, director de la sede regional, quienes con orgullo aplaudieron al deportista.

"Este año nuestro centro cumple 18 años desde su inauguración. Actualmente, abordamos las 30 comunas de la región del Maule y parte de la sexta y la octava región. En 2023 realizamos más de 63.000 atenciones de calidad y con calidez. El compromiso de la gente es muy importante; nos permite garantizar la rehabilitación e inclusión social de más de 2.000 niños y niñas que se atienden en nuestro instituto", comentó Juan Claudio López.





